

Acción contra el Hambre ha sido propuesta como candidata al **Premio Princesa de Asturias de la Concordia** por su labor en el mundo para garantizar la alimentación de las personas más vulnerables, y por su compromiso de más de 40 años para aliviar sobre el terreno el hambre que provocan las guerras, los conflictos políticos, la crisis climática y, en este último año, la COVID-19.



## QUIÉNES SOMOS

Somos una organización de ingenieros y de médicos que nace en 1979 con el objetivo de salvar vidas eliminando el hambre. El perfil de nuestros trabajadores (9000 empleados, de ellos 2400 en España) es técnico, porque **entendemos que la mejor forma de hacer retroceder el hambre es de crear conocimiento y transmitirlo, formando a las personas que sufren la desnutrición en primera persona**. Actualmente trabajamos en más de 50 países de África, Asia, América Latina y Europa, llegando a 17 millones de personas en 2020.



## APOLÍTICA Y NEUTRAL

Hemos nacido como una organización absolutamente apolítica y neutral. Pensamos que la neutralidad es la mejor estrategia para proteger a nuestros equipos y a las personas que queremos ayudar y, especialmente, para poder acceder a las zonas de conflictos más duras del mundo. La neutralidad nos permite negociar con todas las partes con total transparencia. **Desde nuestro compromiso por la neutralidad, proveemos ayuda humanitaria directa a las víctimas y acompañamos la rehabilitación tan pronto como las condiciones de seguridad lo permiten**. Actualmente trabajamos en 28 países en conflicto.



## NUESTRO TRABAJO

Dedicamos una parte importante de nuestros recursos en I + D y colaboraciones académicas. En la década de los ochenta y noventa, **el impulso del desarrollo de leches terapéuticas**

**para la recuperación de niños y niñas desnutridas, marcaron un punto de inflexión en la lucha contra la desnutrición infantil.**

**Nuestra capacidad logística de movilización nos permite estar en 24 horas en cualquier lugar del mundo.** Esto nos sitúa entre las primeras organizaciones en responder a grandes emergencias. Además, nuestra neutralidad y gestión de la seguridad, nos permite también trabajar en conflictos como Siria, Yemen, Sudán del Sur o Nigeria. Un ejemplo claro de nuestra respuesta rápida y de forma eficaz, ha sido la adaptación, por la pandemia, del 95% de nuestras actividades el año pasado.

Somos una organización grande, pero muy flexible. **La repentina pandemia nos ha empujado a una reorientación rápida de nuestras actividades.** En dos meses, hemos reenfocado el 95% de nuestros programas para incluir la lucha contra la COVID-19 y sus consecuencias socioeconómicas.



## EN ESPAÑA

Trabajamos en nuestro país desde 2012 para favorecer la inclusión sociolaboral de las personas en riesgo de exclusión, y desplegamos, por primera vez, la respuesta de emergencia en España en el año 2020. Nuestro **innovador programa basado en la distribución de tarjetas monedero a las familias que perdieron su empleo o medio de vida, garantizó su compra semanal de alimentos, evitando así el estigma de las colas del hambre, y devolviéndoles el poder de decisión en sus compras de alimentos.**

**Reconocer la labor de concordia** de Acción contra el Hambre, asentada en más de 50 países, pionera en los avances técnicos de prevención y tratamiento de la desnutrición y con más de 40 años de historia, **sería mostrar a la sociedad los estrechos vínculos que unen paz, cohesión social y alimentación, derechos básicos inalienables del ser humano.**

## NUESTRAS HISTORIAS



La historia de Halima o cómo vencer a la desnutrición.



Raquel, la diferencia entre llenar la nevera o no llenarla en España.



La respuesta rápida ante la COVID-19 en Perú.